

KABAR TERBARU

Pamong Senior Dr. Ir. Abustan, M.Si Pemimpin yang Menjanjikan

Asridal - BARRU.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 5, 2024 - 08:05



Akhir Pengabdian: Dr. Abustan Ajukan Pensiun Dini setelah 30 Tahun Berkarya di Kabupaten Barru.

BARRU -- Dr. Ir. Abustan, M.Si, yang telah menjabat sebagai Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Barru, mengajukan pensiun dini setelah lebih dari 30 tahun mengabdikan diri di birokrasi pemerintahan daerah. Pada 29 Juli 2024

Keputusan ini menandai akhir dari perjalanan panjang seorang pamong senior

yang telah memberikan kontribusi besar dalam berbagai aspek pemerintahan, pembangunan, dan sosial kemasyarakatan di Kabupaten Barru.

Dr. Abustan memulai kariernya di Kabupaten Barru pada tahun 1993. Selama lebih dari dua dekade, beliau telah mengemban berbagai posisi strategis yang menunjukkan dedikasi dan komitmennya dalam bidang pemerintahan.

Kariernya dimulai sebagai CPNS di Bappeda Kabupaten Barru pada tahun 1993 dan pada tahun 1995 beliau diangkat menjadi Kasubag Program pada bagian pembangunan sekretariat daerah Kabupaten Barru.

Pada tahun 1999, Dr. Abustan diangkat menjadi Kepala Bidang Ekonomi dan Sosial Budaya di Bappeda Kabupaten Barru. Awal tahun 2002, dia dipercaya menjabat sebagai Camat Kecamatan Barru, sebuah posisi yang memberikan dasar kuat bagi pengalamannya dalam manajemen pemerintahan lokal dan sosial kemasyarakatan.

Kemudian pada akhir tahun 2003, beliau menjabat sebagai Kepala Kantor Badan Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (BPMD), di mana ia berfokus pada pemberdayaan masyarakat dan pengembangan desa, salah satunya dengan mengembangkan Program Percepatan Penanggulangan Kemiskinan Terpadu dan Terintegrasi (PIK-PAKET).

Pada tahun 2010, Dr. Abustan diangkat sebagai Kepala Bappeda/Badan Perencanaan Pembangunan Daerah, berperan penting dalam perencanaan dan pengembangan strategi pembangunan daerah. Tahun 2013 menjadi langkah penting lainnya dalam kariernya ketika ia dilantik sebagai Kepala Dinas Pendidikan.

Selama hampir tujuh tahun menjabat, Dia mengarahkan berbagai inisiatif untuk peningkatan kualitas pendidikan di Kabupaten Barru, seperti pengembangan Sekolah Boarding SMP Harapan bagi anak yatim dan keluarga tidak mampu, pembangunan Gedung Pusat Kegiatan Guru, dan pengadaan kendaraan khusus bagi sekolah terpencil.

Pada tahun 2018, Dia kembali menjabat sebagai Kepala Bappeda dan pada tahun 2019 didefinisikan kembali sebagai Kepala Bappeda.

Di akhir tahun 2019, ia diberi tugas sebagai Pelaksana Harian Sekda dan pada tahun 2020, Dr. Abustan didefinisikan sebagai Sekretaris Daerah Barru.

Selama masa jabatannya sebagai Sekretaris Daerah, Dia juga sempat memegang peran penting sebagai Pelaksana Harian Bupati Barru dari 17 hingga 26 Februari 2021, menunjukkan kemampuannya dalam memimpin dan mengelola pemerintahan pada saat-saat kritis.

Di luar tugas-tugasnya di pemerintahan, Dr. Abustan juga aktif dalam kegiatan sosial dan olahraga.

Iya menjabat sebagai Ketua Pembina Yayasan Pondok Modern Jabal Uhud, Ketua Asosiasi Kabupaten (Askab) PSSI Barru, dan pernah menjabat sebagai Ketua Pengurus Masjid Raya Barru, menggarisbawahi komitmennya dalam

memajukan kehidupan beragama dan olahraga di wilayahnya.

Pensiun dini Dr. Abustan menandai berakhirnya sebuah era dalam birokrasi pemerintahan Kabupaten Barru. Jejak pengabdian dan dedikasinya selama tiga dekade lebih akan terus dikenang dan menjadi inspirasi bagi generasi berikutnya.